
Montréal, le 12 mai 2017 
 
 
Monsieur Innocent Sena 
 
 
 
 
Je réside dans Pointe-St-Charles depuis décembre 2004.  Depuis cette date, j’ai 
fait une demande auprès de l’office Municipal d’Habitation afin d’être proche de 
l’hôpital de Verdun ou je prends des soins (avec restriction sévère à l’emploi). 
Jusqu’à ce jour, je suis toujours en attente d’un logement social. 
 
Maintenant que le Projet 2175 St-Patrick vient à point nommé avec mon âge de 
pension de la vieillesse, j’estime que je mérite un logement dans ce projet, mon 
choix étant définitivement porté sur ce quartier que j’ai connu et apprécié depuis 
toujours. 
 
À la vue de tout ce qui précède, j’apporte mon appui à la réalisation de ce projet 
que le quartier mérite d’avoir faute de logements sociaux dont les résidents ont 
tant besoin. 
 
 
 
Innocent Sena 
	


